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Associazione di promozione socio-turistica della Media Pianura Lombarda 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 
 

Martedì 30 maggio 2023, alle ore 18.15, in Treviglio presso la sede associativa, è riunito il 
Consiglio Direttivo dell’Associazione Pianura da scoprire. 
Sono presenti: 
- i consiglieri: Alborghetti Morgana, Bolandrini Claudio, Bordo Franco, Bosa Riccardo, Ceribelli 

Giovanni, Cologni Alda, Imeri Juri, Marrone Nicola, Nicoli Sebastian, Pedroni Domenico, Scaini 
Mario, Testa Francesco, Togni Giuseppe; 
assenti giustificati: Bianchi Daniele, Monaci Basilio; 

- per per il Comitato di Gestione: Cigognani Giuseppe, Danesi Sabina, Fava Francesco, Milanesi 
Nicoletta, Modanesi Giuseppina, Strepparola Giuseppe. 

È inoltre presente la collaboratrice Biamonti Camilla. 
 

Il presidente Giuseppe Togni introduce la riunione salutando i presenti e ringraziandoli per la loro 
partecipazione. 
Su proposta del Presidente, con l'approvazione unanime dei consiglieri, viene nominata come 
segretaria la collaboratrice Camilla Biamonti.  
Constatata la regolarità della convocazione mediante la verifica del numero dei consiglieri presenti, 
il presidente dichiara valida la seduta e atta a deliberare sugli argomenti all’ordine del giorno. 
 

 

1 - Approvazione verbale riunione precedente 

È approvato il verbale della riunione del Consiglio Direttivo del 4 aprile 2023 a suo tempo 
trasmesso a tutti i consiglieri e già pubblicato sul sito internet dell’Associazione; si astiene dalla 
votazione il consigliere Domenico Pedroni in quanto assente alla precedente riunione.  
Il Consiglio approva. 
 

2 - Nomina del Segretario 

Il Presidente ricorda a tutti i presenti che nel precedente Consiglio Direttivo era stato incaricato di 
chiedere all’ex presidente Raffaele Moriggi di candidarsi come Segretario, alla luce della non 
disponibilità di Moriggi, il Presidente pone la candidatura ai consiglieri presenti alla riunione. Non 
avendo ricevuto riscontro, il Presidente nomina d’ufficio la consigliera Morgana Alborghetti, la 
quale accetta e ringrazia per l’opportunità. 
Il Consiglio approva all'unanimità e ringrazia la consigliera Alborghetti per la sua disponibilità. 
 

3 - Nomina dell’Economo cassiere 

Il Presidente riferisce di aver chiesto al consigliere Sebastian Nicoli la disponibilità ad essere 
nominato Economo cassiere. Il consigliere Nicoli ringrazia il Presidente e accetta la nomina.  
Il Consiglio approva all'unanimità e ringrazia il consigliere Nicoli per la sua disponibilità. 
 

4 - Nomina del Comitato di Gestione 

Il Presidente Togni informa che le candidature per il Comitato di Gestione emerse dagli incontri dei 
vari raggruppamenti tenutisi a inizio anno sono le seguenti: Cigognani Giuseppe, Danesi Sabina, 
Fava Francesco, Milanesi Nicoletta, Modanesi Giuseppina, Mossi Massimo, Strepparola Giuseppe.   
Il Presidente propone al Consiglio di accogliere la richiesta di Raffaele Moriggi di entrare a far 
parte del Comitato di Gestione.  
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Il Presidente propone la seguente composizione del nuovo Comitato di Gestione per il triennio 
2023-2025: Presidente, Vicepresidente, Segretario, Economo cassiere, Cigognani Giuseppe, Danesi 
Sabina, Fava Francesco, Milanesi Nicoletta, Modanesi Giuseppina, Mossi Massimo, Strepparola 
Giuseppe e il presidente uscente Moriggi Raffaele. 
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 
5 - Ratifica nuove adesioni 

Il Presidente informa che è pervenuta la richiesta d’adesione da parte del nuovo socio Trattoria Del 
Fulmine di Trescore Cremasco, il quale, avendo perfezionato il versamento della quota associativa, 
è entrato a pieno titolo nel partenariato a decorrere dal 6 marzo 2023. 
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 

6 - Gestione amministrativa 

Al fine dello svolgimento ottimale della funzione amministrativa e dell’aggiornamento dei dati del 
legale rappresentante presso la BCC di Treviglio, questo Direttivo accorda al presidente Giuseppe 
Togni, alla vicepresidente Alda Cologni e all’Economo cassiere Sebastian Nicoli il potere di firma, 
l’autorizzazione ad operare sul conto corrente tramite l’accesso al Relax Banking e ad effettuare le 
operazioni di cassa. Inoltre, il Direttivo conferma le deleghe in essere sul conto corrente alle 
collaboratrici Camilla Biamonti e Chiara Brignoli. 
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 

7 - Varie eventuali 

Il Presidente informa che il Collegio Revisori, per una normale turnazione concordata tra i membri 
effettivi, ha designato come presidente per il triennio 2023-2025 il dott. Marco Seghezzi. 
Il Consiglio Direttivo prende atto della comunicazione e ringrazia tutti i componenti del Collegio 
per la preziosa collaborazione. 
 
Il Presidente informa che l’Associazione è impegnata su vari fronti nel portare avanti i progetti della 
precedente gestione: 
- “Inedita”: il progetto è avviato e sta avendo un grande successo di pubblico, con un ritorno di 
visibilità per l’Associazione. 
- “Fiumi di Cultura”: è stato presentato il progetto alla conferenza stampa del 3 maggio scorso, gli 
spettacoli e le proiezioni si terranno nei mesi di maggio, giugno, luglio e agosto.  
- “Giornate dei castelli, palazzi e borghi medievali”: domenica 4 giugno si svolgerà l’ultima 
apertura, l’iniziativa riprenderà a settembre, dopo la pausa estiva, con la sessione autunnale. 
- “Natura e Cultura”: come da comunicazione inviata a tutti i soci, procede l’organizzazione della 
Rassegna che si svolgerà nei mesi di luglio, agosto e settembre.  
- “Gravel sul Serio”: anche quest’anno, in data domenica 1° ottobre, si terrà la biciclettata lungo il 
fiume Serio. 
- “Cicloturistica dei fontanili”: domenica 18 giugno si svolgerà la terza edizione della biciclettata. I 
comuni che aderiscono all’iniziativa saranno sei. 
 
Alle ore 18.50 circa il consigliere Claudio Bolandrini ha lasciato i lavori causa perdita di 
connessione; pertanto ha approvato solo i punti sopra trattati.  
 
Il Presidente informa che gli indirizzi mail presidenza@pianuradascoprire.it e 
segreteria@pianuradascoprire.it saranno rindirizzati alla mail info@pianuradascoprire.it, sarà 
l’ufficio a ricevere tutte le mail e informare chi di dovere. Si invita a utilizzare la mail 
info@pianuradascoprire.it per qualsiasi tipo di richiesta.  
 
Il Presidente informa che sono stati acquistati due computer dal momento che l’ufficio era fornito di 
un solo computer portatile e di uno fisso non più funzionante. Inoltre, sono stati fatti degli 
ammodernamenti al sistema di archiviazione per renderlo più performante e sicuro.  
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Il Presidente informa il Consiglio Direttivo che, stante il numero di progetti in corso e la necessità 
di avere risorse umane a disposizione, propone di confermare le collaborazioni dedicate ai progetti 
con i consulenti esterni fino alla fine dell’anno corrente. 
 
Inoltre, il Presidente comunica che attualmente l’ufficio può contare sulla presenza della dipendente 
Chiara Brignoli e della dipendente Camilla Biamonti, rientrata part-time dalla maternità e chiede al 
Consiglio di prorogare il contratto di distacco in scadenza il 30 giugno 2023 con la dipendente della 
Pro Loco di Martinengo Paola Angeretti.  
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 
Il Presidente informa che l’ufficio redigerà la richiesta di patrocinio oneroso alla Provincia di 
Bergamo e la richiesta di patrocinio non oneroso a Regione Lombardia per la realizzazione di un 
libro di burattini a cura di Burattini Cortesi. 
 
Il Presidente informa che in data 15 giugno 2023, presso la Sala Consiliare di Mozzanica, si terrà la 
conferenza stampa di presentazione dell’itinerario cicloturistico Strada Padana Superiore. 
 
Dopo una serie di interventi, il Presidente invita tutto il Consiglio a riflettere su quelle che sono le 
finalità e la filosofia dell’Associazione per poter, nei successivi consigli, delineare gli obiettivi del 
prossimo triennio. Il Consiglio condivide il punto di vista del Presidente e si impegna a riflettere su 
scopi e obiettivi dell’Associazione al fine di redigere un documento definitivo che verrà presentato 
a tutti i soci in occasione dell’assemblea annuale.  
Il Presidente chiede all’ufficio di redigere una scheda dei progetti in corso affinché tutto il 
Consiglio sia informato sulle attività in essere dell’Associazione.  
 
Il Presidente informa che sono pervenute diverse richieste di contributo e, dopo una serie di 
interventi sull’argomento, il Presidente chiede all’ufficio di redigere un elenco di tutte le richieste e 
di rimandare la decisione di regolamentazione dei contributi al prossimo consiglio.  
 
Il Presidente informa che ha avviato un dialogo con la Fiera di Treviglio al fine di valutare 
l’opportunità di trasferimento della sede in spazi più ampi e adeguati alle attività. Pone la questione 
al Consiglio Direttivo per l'autorizzazione ad effettuare tutte le attività necessarie per il trasloco 
della sede e il conseguente spostamento.  
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 
Il consigliere Domenico Pedroni chiede di poter autorizzare le riunioni online per i prossimi 
consigli, il Presidente accoglie la richiesta che verrà sottoposta alla prossima assemblea in quanto 
sarà necessario proporre una modifica allo statuto associativo.  
Il Consiglio approva all'unanimità.   
 
 
Alle ore 19.20 non essendovi altro da deliberare, il Presidente ringrazia e dichiara chiusa la seduta. 
 
          La Segretaria                                                                                 Il Presidente 
      Camilla Biamonti          Giuseppe Togni 


